

## 平成29年度 第一学期 始業式代表生徒の言葉（2年生）

### 「2年生でがんばりたいこと」

入学してから一年が過ぎ、今日から私は二年生になります。進級にあたって、がんばりたいことは三つあります。

一つ目は、部活動です。私は女子卓球部に所属していて、もうすぐ新一年生が入部するので、正しい打ち方やサービスなど、去年教わったことをしっかり教えてあげたいです。また、もっとよいプレーをして新一年生のお手本になれるようにしたいです。大会でもよい成績が残せるように、毎日の練習も全力で取り組みたいです。

二つ目は、勉強です。私は数学があまり得意ではないので、分からないところは何度もくり返して、数学が苦手なのを克服したいです。一年生のときのテストでは、自分に甘くなってしまい集中力に欠け、計画的に勉強ができなかったため、次からは集中できる早めの時間から勉強に取り組むなど工夫して、計画的に勉強ができるようにしたいです。

三つ目は、行事です。今年も体育祭や東中祭、校外学習など様々な行事があり、東中学校であと2回しか体験できない行事がほとんどです。悔いの残らないように練習や準備をして一つひとつの行事を楽しめるようにしたいです。

私は一年生のときに経験した後期学級委員を通して、裏方の仕事の大変さや仲間と協力することの大切さなどを学べたし、集中すべきときは真剣に取り組むなどの改善点も見つけることができたので、それを生かして二年生の生活がより豊かになるようにしたいです。また、私は生徒会本部役員に所属していて、学級委員との両立が大変で仕事が中途半端になってしまうことがあったので、さらに緊張感と責任をもって仕事に取り組んでいきたいと思えます。